



Comunicado de prensa
Noviembre 2012

MINI Countryman: novedades en los modelos para el otoño 2012.

Interior más fácil de usar que nunca y con una atmósfera de distinción aún más refinada. Nuevos acabados de pintura exterior. Clasificación EU6 para el MINI One Countryman y el MINI Cooper Countryman.

Múnich. En los dos años que han transcurrido desde su lanzamiento a los mercados a nivel mundial, el MINI Countryman se ha convertido en el motor que impulsa el continuo crecimiento de la marca. La transmisión de los valores y cualidades de MINI a un nuevo segmento de vehículos han atraído a nuevos grupos de público objetivo en todo el mundo hacia el inconfundible estilo de la marca. Desde el pasado 1 de noviembre, el primer modelo del fabricante británico en ofrecer el sistema de tracción a las cuatro ruedas se beneficia de una amplia gama de modificaciones que acentúan aún más el encanto del ilimitado placer de conducir. Minuciosas mejoras en el diseño del coche y la selección de materiales disponibles para el interior destacan aún más un aura de distinción que ninguno de los rivales de MINI Countryman puede igualar. La optimizada facilidad de uso del espacioso modelo de cinco puertas realza su visión verdaderamente moderna de la funcionalidad.

Las modificaciones diseñadas para el MINI Countryman se extienden a todas las variantes del modelo a partir de noviembre de 2012. Abra una de las puertas delanteras e inmediatamente percibirá cómo destaca el nuevo diseño de los anillos que rodean el velocímetro central y de las cuatro entradas de aire. Ahora se presentan íntegramente en la tonalidad de color Carbon Black y también disponen de un anillo interior negro brillante o, como parte de la opción de línea cromada interior, en cromado. Tanto con los embellecedores de serie como con los que se especifiquen de manera opcional, el atractivo de los nuevos colores y materiales confiere aún más esplendor al carácter de máxima calidad del interior del MINI Countryman.

El nuevo diseño de las inserciones de las puertas también contribuye a realzar la atmósfera de distinción, de confort y de funcionalidad que presenta el coche. Los reposabrazos totalmente remodelados proporcionan un apoyo aún más cómodo para los brazos y los controles de las ventanas eléctricas ahora se han colocado también en el interior de la puerta. Se ha incorporado un panel de control en el reposabrazos del lado del conductor, en el cual se agrupan los mandos para todas las ventanas, el dispositivo de desactivación de los mandos de las ventanas traseras y el ajuste para los retrovisores exteriores. Al separar los mandos de las ventanas de la consola central, también se ha optimizado el acceso a un compartimento de almacenamiento que se encuentra en la parte inferior de la consola. Además de las novedades en la gama de colores para el acabado interior, también se han actualizado los elementos embellecedores interiores, y la selección de los acabados de la pintura exterior. Las nuevas opciones incluyen la expresiva tonalidad de color Blazing Red metalizado. Además, la reestructuración de los paquetes de equipamiento disponibles para los clientes hará que sea aún más sencillo personalizar el MINI Countryman para reflejar sus

preferencias.

Los clientes pueden elegir entre seis variantes de motor para el MINI Countryman. Las tres unidades de gasolina y las tres unidades de diésel desarrollan potencias comprendidas en un rango que varía desde los 90 CV hasta los 184 CV. Además de dichas opciones, también está disponible el ultradeportivo MINI John Cooper Works Countryman, equipado con un motor con turbocompresor de 218 CV. El sistema de tracción a las cuatro ruedas ALL4 incorporado de serie en esta variante de rendimiento superior también está disponible como opción para los modelos MINI Cooper S Countryman, MINI Cooper SD Countryman y MINI Cooper D Countryman. Todos los modelos, con la excepción del MINI One D Countryman, pueden solicitarse con una caja de cambios automática de seis velocidades como alternativa a la caja de cambios manual de seis velocidades. La impresionante eficiencia de los motores y de las cajas de cambio, junto con la avanzada tecnología MINIMALISM, garantizan que todas las variantes del MINI Countryman alcancen un equilibrio ejemplar entre el placer de conducir y el ahorro de combustible.

Además de todo esto, desde noviembre 2012, las versiones manuales del MINI One Countryman y del MINI Cooper Countryman cumplen las disposiciones de la normativa EU6 sobre las emisiones de los gases de escape debido a su entrada en vigor en 2014.

BMW Group

BMW Group, con sus marcas BMW, MINI, Husqvarna Motorcycles y Rolls-Royce, es uno de los fabricantes de automóviles y motocicletas con más éxito del mundo. Como empresa a nivel mundial, BMW Group cuenta con 29 plantas de producción y montaje en 14 países y dispone de una red comercial que abarca más de 140 países.

En 2011, BMW Group vendió alrededor de 1,67 millones de automóviles y más de 113.000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos del ejercicio 2011 fue de 7.380 millones de euros, con una facturación que ascendió a 68.820 millones de euros. A 31 de diciembre de 2011, BMW Group contaba con una plantilla de aproximadamente 100.000 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el planteamiento a largo plazo y en la acción responsable. Por tanto, la empresa ha establecido una sostenibilidad ecológica y social en toda su cadena de valor, una completa responsabilidad del producto y un claro compromiso para la conservación de recursos como parte integral de su estrategia. Como resultado de sus esfuerzos, BMW Group se ha situado a la cabeza de la clasificación del sector en los índices Dow Jones de sostenibilidad durante los últimos siete años.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>